



なかよし園だより

幼保連携型認定こども園
美郷町立千畑なかよし園
R6.6.25 発行



ラベンダーの花が咲き誇り緑の山とのコントラストが映える季節となりました。梅雨に入るとラベンダーの香りが漂うので雨のラベンダー園も楽しんでみてくださいね。

園では戸外へ出て友達とカエルや虫探しをしたり、裸足になって水や砂の感触を楽しみながら遊んだり、伸び伸びと身近な自然に触れて楽しんでいます。

いよいよ、夏の夜空に織姫とひこ星が輝く七夕とそしてなつまつりが近づいてきました。七夕の願い事を考えたり飾りを作ったりしていく過程も大切に、当日は笹飾りもなつまつりの盛り上げ役として一人一人の短冊や笹飾りにもご覧いただけると幸いです。

プール清掃ありがとうございます！

「保護者ボランティア」(6/24)の方々
にプール清掃をしていただきました。プ
ール遊びを楽しみにしていた子どもたちは、
窓際に集まってプールに視線が釘付け
でした。ご協力ありがとうございました。



お知らせ

★6月26日(水)は、プール開きです。

持ち物については、学年によって異なります
ので、詳しくは学年だよりをご覧ください。

4・5歳児は7月中にプールパーク美郷へ園
外保育を予定しています。

詳細は後日お知らせします。



★7月6日(土)は、なつまつりです。

打ち上げ花火(19:00~)を予定していますの
で、お楽しみください。役員の方々にはご難儀
をおかけしますが、当日の準備やお店の担当な
ど、ご協力をお願いします。

★3・4・5歳児で個人面談を始めます。

7月下旬~8月上旬を予定していますが、後
日、各学年よりお知らせします。また、0~2歳
児の保護者の方で担任との面談を希望される方
は、遠慮なくお知らせください。

県から保育指導の先生4名と 千畑小1年の担任の先生が来てくれました！

園では、毎年、県より指導主事の先生が来園し
保育の指導を受け、子どもたちを育むためのねらい
や手立てについて研修する機会をもっています。
先生方からは、まだ6月にもかかわらず、安心
して伸び伸びと遊ぶ子どもの姿がありこれから
が楽しみだとたくさんお褒めのお言葉をいた
だきました。千畑小学校1年担任の先生からは、
自分のやりたいことに試行錯誤しながら遊びに
集中している子どもたちに感動され、この力を小
学校でも伸ばしていきたいとお話しされていま
した。

これからも園の目指す子どもの姿に近づけら
れるように研鑽していきたいと思ひます。

ドキドキの交通安全教室

6月20日(木)、3・4・5歳児が「交通安全教室」に参加し、大仙警察署と北駐在所のお巡りさんと、道路や駐車場では遊ばないことと、お家の人と手をつないで歩くことを約束しました。体験教室では、いつもより緊張した面持ちで、ミニ信号機を見ながら、左右確認して横断歩道を渡る練習をしました。この信号機や横断歩道は交通安全協会に協賛していただいた備品をお借りして、本物体験をすることができました。様子を見学に来たりす組さんも誘導ロープで横断歩道を渡ってみました。最後はみんなで最新のパトカーの前で写真撮影会をして「またきてね」とお見送りをしました。

ゆったり・ほっこり 子育てかぞく

~2歳児りす組の姿から~
様々なことに興味が高まってきている子どもたちは、いつも面白そうなどころはないかな？とアンテナを張り巡らしながら遊んでいます。遊具を使って遊んでいる姿を見て、その遊具について手が出て取り合いになることもあります。そんな時は、「なかよしチャンス！」と捉えて、同じものをたくさん準備して遊ばせています。同じ遊具で遊ぶ子に「おんなじだね」と声をかけたり、取り合いのときは、「○○ちゃんと同じのが欲しかったんだね。おもしろそうだもんね」と言葉にして共感しその気持ちを大切に一人一人の行動を認め、保育者も一緒に遊ぶようにしています。今はその楽しい気持ちを大切にしていきたいですね！